MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION

FECHA: 12/SEPTIEMBRE/2012



La medida más importante que los mercados están esperando es una tercera ronda de relajamiento monetario en EU: Alfredo Coutiño

Extracto de la entrevista con Alfredo Coutiño, analista de Moody's Economy, en el noticiero "Enfoque Primera Emisión", conducido por Martín Carmona en Núcleo Radio Mil.

MARTIN CARMONA: Vamos a continuar con más información en esta primera emisión de Enfoque hacemos contacto vía telefónica con Alfredo Coutiño hasta Nueva York, él es analista de Moody's Economy. Y es que mañana la Reserva Federal de los Estados Unidos habrá de reunirse para definir qué va a pasar, si habrá un estímulo monetario o no. Está ya en la línea telefónica Alfredo Coutiño. Muy buenos días.

ALFREDO COUTIÑO: Buenos días Martín. Es un placer estar contigo.

MARTIN CARMONA: Gracias por hablar con el auditorio de Enfoque y preguntarte cuáles son las expectativas que se tienen respecto a la reunión del día de mañana de la Reserva Federal. ¿Habrá o no una tercera ronda de estímulos?

ALFREDO COUTIÑO: Bueno, el consenso del mercado y los analistas, como tú sabes, está apostando prácticamente a que sí se da la tercera ronda de estímulos monetarios que prácticamente debería de ser anunciada mañana alrededor del mediodía, el final del segundo día de reuniones de la Comité de Mercado Abierto de la Reserva Federal.

El consenso está prácticamente arriba de dos terceras partes apostando a que efectivamente sí se da. Ha habido declaraciones de algunos funcionarios de la Reserva en los días pasado, incluso desde finales de agosto, en el sentido de mandar el mensaje de que efectivamente estaban consensuando una tercera ronda de estímulos y el mercado lo tomó como una señal muy firme de que efectivamente se puede dar prácticamente en esta reunión.

De tal manera que las expectativas que se han generado han sido muy fuertes, de tal manera que esto se puede convertir en un arma de dos filos para la Reserva Federal en caso de que decida lo contrario. Por lo tanto yo creo que ya hay fuerzas en el mercado que obligarían de alguna manera a que la decisión pudiera ser tomada entre hoy y mañana y que pudiera ser implementada ya prácticamente de manera muy inmediata, de lo contrario generarían prácticamente un derrumbe muy importante de los mercados en caso de que no se diera este anuncio el día de mañana.

MARTIN CARMONA: ¿Y que cabría esperar, Alfredo? ¿Qué podríamos esperar en cuanto a nuevos estímulos por parte de la Fed?

ALFREDO COUTIÑO: Bueno, básicamente lo primero sería la extensión del mantenimiento de la tasa de interés en prácticamente cero por ciento, incluso se dice que pudiera ser más

allá del 2014. Hay quienes están diciendo que pudiera extenderse hasta el 2015, sería la primera medida, que pues prácticamente no constituiría en sí un cambio con respecto a lo que se ha hecho anteriormente y por supuesto no constituiría una nueva medida de estímulo, sino solamente una extensión de lo que ya se ha dado.

Sin embargo la medida más importante que los mercados están esperando es una tercera ronda de relajamiento monetario, como se conoce, o por sus siglas en inglés, una QE3, que básicamente se trata de que la Reserva Federal inyecta dinero al mercado a través de la compra de valores, a través de la compra de activos, que en este caso pudiera ser una combinación de bonos del gobierno, de deuda de algunas instituciones públicas y privadas, y por supuesto activos relacionados con las hipotecas que siguen siendo todavía un cuello de botella y un lastre para la economía.

De tal manera que sería prácticamente una nueva inyección de recursos en el sistema económico a través de la compra de activos en la economía de los Estados Unidos.